

POIVRIER

ZANTHOXYLUM

Faux-poivrier du Japon
Elephant Tree



Présentation

L'entretien du Poivrier est simple. Cet arbre peut être entretenu comme un bonsaï d'intérieur ou un bonsaï de serre froide. Il se distingue pour son odeur agréable et poivrée et ses folioles vertes brillantes. Le Poivrier est facile à entretenir et convient comme bonsaï pour les débutants. Si vous cherchez un bonsaï simple à entretenir mais inhabituel, il est tout-à-fait recommandé.

Exposition

En été, un Poivrier peut être placé à l'extérieur dans un endroit ensoleillé. Avec la chaleur de mi-été, il est préférable de le placer dans un endroit partiellement ombragé. En hiver, surtout à l'intérieur, le poivrier doit être placé dans un endroit le plus lumineux possible. Il vaut mieux le placer près de la fenêtre. Le Zanthoxylum peut être placé à l'extérieur à partir du mois de mai lorsque les gelées sont terminées. Il peut toutefois résister à de légères gelées. Il élimine ensuite les feuilles, qui poussent à nouveau à des températures appropriées. Il peut également être hiverné comme un Bonsaïs méditerranéen dans une serre froide. Il faut absolument éviter de l'exposer à une température permanente inférieure à -10°C.

Fertilisation

Fertiliser abondamment pendant la période de croissance de mars à septembre, Si vous utilisez des engrais pour bonsaï liquides, donnez deux fois la quantité indiquée sur le flacon.

Arrosage

Ne jamais laisser sécher, il vaut mieux maintenir le sol modérément humide. Lorsque la surface de la terre est sèche, vous pouvez l'arroser à nouveau. En été, cela peut être deux fois par jour, en hiver, 1 ou 2 arrosages par semaine sont souvent suffisants.

Ecorce, Racines

L'écorce devient grise et craquelée même sur les arbres plus jeunes, ce qui est parfait pour un bonsaï. Ce qui est inhabituel sur un Poivrier, c'est son bois et ses racines jaunes. Le nom botanique (Zanthoxylum = bois jaune) l'indique.